



**Alessandro
CRESTA**

Grand Hyatt Cannes
Hôtel Martinez



© D.R.

L'ancien directeur du Park Hyatt Paris Vendôme vient de rejoindre l'équipe du palace cannois en qualité de directeur général. Un établissement qu'il connaît bien car, en 2007, il était directeur général adjoint du Martinez, alors dans le giron du groupe Concorde. « Je suis honoré d'avoir l'opportunité de retourner au Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez. Je me réjouis de travailler à nouveau avec toutes les équipes de ce magnifique hôtel et suis impatient de servir ses clients et ainsi contribuer à son évolution et succès. »

Alessandro Cresta has joined the Martinez team as managing director, coming from the post of manager of the Park Hyatt Paris Vendôme. Cresta already knows the Cannes luxury hotel well having been its assistant managing director in 2007, when it was part of the Concorde group. "I'm honoured to have the opportunity of returning to this magnificent hotel. I'm looking forward to working with its teams again and I'm impatient to serve its guests."

**Thierry
MULLER**

Conservatoire
national de Nice



© D.R.

Nommé par Christian Estrosi, le flûtiste et compositeur, auteur de nombreuses œuvres de musique de chambre et d'orchestre pour des ensembles prestigieux, est le nouveau directeur du Conservatoire national à rayonnement régional de Nice Pierre Cochereau depuis le 22 février. À la tête d'écoles de musique de renom, puis du Conservatoire de Grenoble de 2011 à 2016, son expertise managériale, pédagogique et artistique lui permettra de diriger, sans fausses notes, l'établissement centenaire.

Flautist and composer Thierry Muller took up the post of director of the Conservatoire National à Rayonnement Régional de Nice Pierre Cochereau on 22 February, appointed by Mayor of Nice Christian Estrosi. Having headed renowned music schools and from 2011 to 2016 the Grenoble Conservatoire, Muller's managerial, pedagogical and artistic expertise will allow him to run the century-old conservatoire with no false notes.

**Arnaud
PALU**

Marineland



© D.R.

CEO de Majid Al Futtaim Leisure & Entertainment à Dubaï, Arnaud Palu a travaillé pendant 25 ans dans l'univers des loisirs en France et à l'étranger, notamment à Disneyland Paris, X Leisure et Snozone Ltd. Depuis janvier 2016, il a rejoint les équipes Marineland en tant que directeur général des parcs, au sein du groupe espagnol Parques Reunidos. Son objectif est d'assurer la gestion et le bon développement du plus grand parc animalier marin d'Europe, tout en valorisant son image auprès du public.

In January this year Arnaud Palu joined Marineland as its managing director for the Spanish group Parques Reunidos. He has worked in the leisure industry for 25 years in France and abroad, notably for Disneyland Paris, X Leisure, Snozone Ltd and most recently as CEO of Majid Al Futtaim Leisure & Entertainment in Dubai. Palu's remit is to manage and develop what is already Europe's largest sea-animal park.